



# 那覇工業高校生徒会

那覇工業高校生の自慢: みんなのより良い高校生活を目指して、生徒会として、全力で努力する!



リーダー研修の時の集合写真



体育祭の運営も大きな活動です



行事が終わった後は達成感がいっぱい



生徒会担当 安里先生



左から、副会長の又吉くん、会長の村吉くん、副会長の宇栄原さん

那覇工業高校の生徒会では3年生を送る会の球技大会、体育祭、4月には1年生を迎える球技大会とさまざまな活動や運営を行っています。那覇工業高校の生徒会のメンバーは「遊ぶ時は遊ぶやる時はやる!」という切り替えが上手だと思います。生徒会の活動を通じて、何か予定通りに運ばない時でも落ち着いて、ケースバイケースで臨機応変な対応力が身についている気分がしています。これからもリーダーシップを発揮し、学年、学科を乗り越えた「つながり」ができるようにみんなをまとめていきたいと思います。

## 先生からのメッセージ

那覇工業高校の生徒会担当をして、2年目になります。今年の生徒会は24名。生徒会の担当をするにあたっては、生徒会則にも掲載されていますが、あくまでも最終的な決定権は生徒にあるということを念頭にサポートをしています。生徒会のメンバーには生徒会での様々な活動や経験を通じて、自分たちの考えたことを説明できる力、そして、自分たちがやりたいことを実現するための交渉力や調整力を身につけてもらいたいと思っています。今の生徒会会长は先を考えて動いてくれるし、困っているメンバーには自ら声をかけてくれるので、本当に頼もしいです。これからも那覇工業生のみなさんの意見を上手に吸い上げて、自分たちの高校生活がより良いものになるように頑張って欲しいですね。



## 那覇工業高校

## 卒業生のための球技大会をサポート

今回は3年生を送るために球技大会を取りました。球技大会終了後には1・2年生から、3年生に対して、送る歌のプレゼントもありました。

